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体育

仗还没开打
先找台阶下
国足今战巴拉圭，高洪波表示“期望值别太高”

本报南京9月6日讯

(记者 李志刚) 9月6

日晚上，中国国家队一行

来到南京奥体中心进行适

应场地训练，这也是国家

队在7日的中巴之战前唯

一的一堂训练课。国足主

帅高洪波在谈到对手巴拉

圭时，认为巴拉圭队实力

强劲，7日的比赛对于中

国队是一次严峻的考验，

“对我们的期望值别太

高。”

巴拉圭队在刚刚结束

的南非世界杯上杀入八

强，其整体表现相当突出。

在来南京之前，巴拉圭队

与日本队进行了一场热身

比赛，结果日本队1：0取

得了胜利。尽管巴尔德斯

等球员缺阵，但圣克鲁斯

等名将却随队来到南京，

结果巴拉圭队每到一处，

圣克鲁斯均受到热情追

捧。“只要是比赛，我们就
想赢。”巴拉圭队一名随队

官员在展望比赛时这样

说。

“能在热身比赛中遇

到巴拉圭这样的球队很不
容易，我们很珍惜这次难

得的锻炼机会。”高洪波在

接受采访时这样说，他还

笑称“如果想在正式比赛

中跟巴拉圭过招，最近的

一次机会也得等到2014

年了”，“与强队交手，输球

并不可怕，只要我们能够

发现问题就好。中国队还

在不断进步之中，在这个

过程中，多输几场比赛，从

某种意义上来说可能还是

好事。”

高洪波强调“即使输

给巴拉圭，也不会寻找借

口推脱责任”，“客观地讲，

上一场比赛对阵伊朗，郑

州的场地确实不大好，但

那对两支球队都有影响。

据我观察，南京的场地

不错，这应该有利于我

们的发挥，当然，巴拉圭

也能踢出流畅的进攻

了。”

“孙祥、郜林肯定会

出现在比赛阵容之中。”高

洪波表示。同时他认为本

周末联赛又将开战，国家

队必须考虑到各个俱乐部
的利益，换人可能会比较

频繁。“当然，我确定阵容，

主要考虑的还是球员的体

能和竞技状态。”高洪波承

认此前迎战伊朗时，中国

队在情报搜集方面，工作

不是很得力，“这一次我们

已经认真研究了巴拉圭与

日本队的热身比赛录像，

希望最终能有一个好的结

果吧。”

就在国家队紧锣密鼓

地备战亚洲杯的时候，中国

足协正在为大大小小的事

情忙得焦头烂额。国足刚刚

落败、反赌还在继续、联赛

乱象纷纷……一刻也消停

不了。

9月 6日，有消息称，

曾任中国足协副主席、足

管中心主任的谢亚龙，前

国足领队蔚少辉和负责

裁判工作的中层李冬生

被公安部门带走。还好，

据说他们只是接受协助

调查 。一波未平一波又

起，输给青岛中能之后，

保级形势艰难的重庆力

帆觉得自己很冤枉，絮絮

叨叨地说不愿意干了。

又一年过去了，一切似

乎还是老样子。

对于这一切，足协是个

什么态度？9月 6 日，各中

超、中甲俱乐部老总纷纷

从全国各地赶到南京，准

备参加7日召开的足协工

作会议。据了解，中国足协

有关领导将在此次会议上

再次强调赛风赛纪，避免在

本赛季剩余比赛中再出现

恶性事件。

最近几个月以来，青

岛、郑州、大连、成都等赛区

连续出现围攻裁判、攻击客

队大巴等不良事件，个别球

员在冲突中甚至受到严重

伤害，造成极其恶劣的影

响，引起有关部门的注意。

日前，中国足协专门强调
“裁判安全必须得到切实保

证”，足协认为球员在赛场

上的表现会极大地影响球

迷的情绪，因此要求各家俱

乐部“严格管理好本队球

员”。有消息称，中国足协还

将在此次南京会议上公布

一些措施，今后哪个赛区发

生问题、哪支球队引起冲

突，足协将严惩不贷。估计

对力帆队的处罚，也许会在

这次会议上产生。

6日下午，“谢亚龙等要

员被带走协助调查”的消息

也在俱乐部老总中散布开

来。晚餐前后，平时关系良

好的几位俱乐部老总特意

凑在一起交流消息，不过他

们谈论的内容对外界却都

是守口如瓶。

有记者向韦迪求证这

个消息，韦迪的回应显得非

常暧昧，他说：“有关他们的

事情不要问我了，还是去问

总局和公安机关吧。”事实

上，此前南勇、杨一民乃至

陆俊等人落马之后，韦迪都

曾经直接回应并且给予肯

定的回答，这一次他却显得

有些小心翼翼。

据相关人士透露，谢亚

龙、蔚少辉和李冬生被公安

部门带走协助调查，并不是

他们三人被直接立案侦查，

因此他们在配合公安机关

工作之后仍然会回到各自

原来的工作岗位。

本报记者 李志刚

9月6日南京电

常年在保级边缘徘徊

的重庆力帆队，又一次到了

垂死挣扎的边缘。在9月4

日下午进行的一场补赛中，

重庆力帆队在先进一球的

情况下，在最后时刻被青岛

中能队以一记颇具争议的

绝杀抢走了保级路上最关

键的3分。终场哨音响起时，

几乎所有的重庆队员一齐

冲向了当值的武汉籍裁判

周刚讨说法，怒斥裁判的愚

蠢判罚，场面彻底失控。

周刚一路在重庆队的

球员、教练及工作人员的
“保护”下走进通道，面对如

此混乱的局面，十余名警察

和场地工作人员赶忙出来

劝阻，事件才渐渐平息。但

重庆力帆俱乐部显然不想

善罢甘休，在从青岛赶回重

庆后，便连夜制作了青渝之

战主裁判周刚的种种错判

漏判的视频，并于5日一早

将视频和申诉材料上交足

协。据力帆内部人士透露，

“力帆队多年遭受极端不平

等的判罚，多次遭遇黑哨与

官哨，早已心灰意冷。这件

事力帆一定会申诉到底，如

果不能给力帆一个说法，那

么我们不排除用非常手段

甚至更为极端的手段来对

付这样肮脏的联赛环境。”

很显然这里所说的极端手

段就是退出联赛。

力帆方面提供了5个争议

判罚视频，上交足协评议。然

而据悉，足协专家组已经评定

周刚的判罚没有问题，但力帆

的态度依然强硬，称已经给足

协下达“最后通牒”。

中国足坛昔日的风云

人物谢亚龙也被公安机关

带走了。据业内透露，谢亚

龙、蔚少辉和李冬生接受调

查，主要是因为他们将对南

勇、杨一民案件中的一些细

节进行核实。截至9月6日下

午，三人的手机均处于关机

状态。

谢亚龙目前担任中体

产业董事长，此前他于2005

年开始主政中国足协，这一

段时间正是中国足球丑陋

现象最为严重阶段之一。尤

其是谢亚龙作为中国足协

一把手期间，爱福克斯冠名

中超联赛的前因后果，屡遭知

情人匿名举报。当时，南勇曾

主管国家队和联赛等重要工

作，杨一民则主要负责青少年

足球工作。如果南勇和杨一民

在联赛和国家队的工作中涉

嫌犯罪，作为上级领导，谢亚

龙对这些相关工作流程最为

清楚，因此他将对南勇、杨

一民在案件审理过程中所

作的陈述作出判断。据悉，

“南杨案”事发不久，谢亚龙

和阎世铎两位前中国足协

掌门人就已经协助有关部

门，就一系列问题作过陈

述。

而蔚少辉多年来一直

出任国家队领队职务，南勇在

任职期间，蔚少辉除了向南勇

汇报工作外，还与南勇有直接

的工作往来。李冬生此前主要

负责裁判工作，被带走协助调

查也在情理之中。

南京开会，足协喊“打”

重庆队威胁“撂挑子”

谢亚龙等被带走协查

国足不争气 龙哥被带走 力帆要退出

足协，足协，忙不迭……

球啊球，让人愁。


